

LEGITIMANDO NUESTROS PRODUCTOS Y PROCESOS

COMPETITIVIDAD

En nuestro país al igual que en el resto del mundo el tema de las certificaciones ha alcanzado un nivel de importancia máximo, mismo que define los parámetros de las diferentes organizaciones, así como las negociaciones y tratados que entre ellas realizan, esto con el fin de elevar la competitividad de las empresas y la calidad de sus productos y procesos. Es por ello que en Hondupalma conociendo la importancia de la globalización se complace en presentar sus nuevas certificaciones



Salud y Seguridad Ocupacional

La certificación en Sistemas de Gestión de Seguridad y Salud Ocupacional, establece una serie de especificaciones sobre la salud y seguridad en el trabajo. Actualmente en Hondupalma se han establecido una serie de políticas y procesos con el objetivo de desarrollar programas de gestión de seguridad basados en la identificación de riesgos. Cabe señalar que para obtener dicha certificación la empresa inició su proceso de cambio en el año 2014.

Inocuidad

La FSSC 22000 contiene un programa de certificación completo para los sistemas de seguridad alimentaria basado en las normas de certificación existentes, entre las que podemos mencionar la ISO 22000 y la ISO 22002-1 y los requisitos adicionales. Es por ello que al obtener esta certificación Hondupalma ratifica su compromiso de ofrecer productos de calidad los cuales no atentan contra la salud de sus consumidores y clientes, volviéndose una empresa más competitiva y confiable.

ISO 14001:2015 Ambiental

Esta norma advierte un manual para establecer un sistema de gestión ambiental en la empresa tomando los tres elementos macros del ambiente: tierra, agua, aire, ofreciendo la posibilidad de analizar el impacto de las operaciones en ellos y aplicando acciones que reduzcan el daño. Es así que en Hondupalma extienden su compromiso no solamente en el ambiente laboral sino que además colaboradores, socios y comunidad se ven beneficiados de las buenas prácticas.

Sostenibilidad de Carbono

Las ISCC EU-Plus Sostenibilidad de Carbono, es el primer sistema internacional de certificación que puede ser usado para la sostenibilidad y el ahorro de gases efecto invernadero para todo tipo de biomasa y bioenergía. Al obtener esta certificación Hondupalma pretende mejorar su imagen corporativa y demostrar su compromiso de producir y comercializar productos sostenibles y con ello establecer un esquema transparente para la certificación de biomasa y bioenergía.

Iso 9001:2009 Calidad

La norma ISO 9001 de sistemas de Gestión de la Calidad proporciona la infraestructura, procedimientos, procesos y recursos necesarios para ayudar a las organizaciones a controlar y mejorar su rendimiento y conducirles hacia la eficiencia, servicio al cliente y excelencia en el producto. Con ella Hondupalma demuestra ser una compañía comprometida con sus acciones, con capacidad para resistir los embates de la globalización y además responder de forma acertiva a los retos.

EQUIPO DE TRABAJO

OFRECIENDO SALUD Y SEGURIDAD EN EL ENTORNO LABORAL



ARNOLD SUAZO MATAMOROS
Jefe de Seguridad y Salud Ocupacional.

COMPROMISO Y RESPONSABILIDAD

"Al obtener estas certificaciones Hondupalma está realizando un gran paso, con el que demuestra el compromiso que tiene como organización con la economía del país".

Concientes de la importancia de mantener un equipo de colaboradores comprometidos con la empresa y con su propia seguridad la compañía inició el proceso para la obtención de la certificación de la Norma OHSAS en el año 2014. Actualmente cada uno de sus colaboradores directos e indirectos se han visto beneficiados al obtener esta certificación, con la que garantiza estabilidad, orden, beneficios sociales, salud, entre otros logros.

CUMPLIMIENTO

"Nuestra mayor satisfacción es poder desempeñarnos en una empresa que respeta la legislación nacional e internacional, es por ello que Hondupalma ratifica su compromiso para el cumplimiento de estas normas, por lo que somos una empresa social y ambientalmente responsable", expresó.



CARLOS MAURICIO GÓMEZ
Gerente Ambiental.

IMPACTO

CUMPLIENDO CON LAS EXIGENCIAS DEL MERCADO

UNIDAD Y ESFUERZO

"Celebramos con agrado ser parte de un equipo que ha trabajado día a día para obtener estas certificaciones, asimismo felicitamos a los involucrados ya que este reconocimiento es un esfuerzo integral de todos los colaboradores de Hondupalma".

En el año 2011 la gerencia de Gestión Ambiental de Hondupalma realizó sus primeros acercamientos con una de las empresas certificadoras, esto con la finalidad de certificar sus procesos ambientales y aumentar su compromiso con las prácticas verdes.

Hoy en día Hondupalma demuestra ser una compañía que avanza al ritmo de las exigencias del mercado internacional.

PRÓXIMOS PASOS

Cabe señalar que en Hondupalma creen en la mejora continua es por ello que en estos momentos se encuentran en el proceso de obtener la certificación de la norma RSPO, (Mesa Redonda sobre el Aceite de Palma Sostenible).

